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(Zusammenfassung von JEM) 

Der chinesische Staat hat das «Glasbruch-Protokoll» eingeführt | Millionen von 
«Dämonen in einer Box» wurden über den ganzen Planeten verteilt | Die Beseitigung 
dauerte 7 Stunden und nahm Millionen von nicht wiederherstellbaren Menschen 
mit sich! | Reptilien, die zwischen den teutonischen Platten stecken, treiben die 
Besessenheit des Tiefen Staates mit dem Feuer-Ring an | Was den Menschen in 
China angetan wurde, ist schlimmer, als du dir vorstellen kannst | Chinas Krankheit 
«X» | Die Space Force ist in Zusammenarbeit mit MITRE Corp. für die kursierenden 
Geschichten über Sonneneruptionen verantwortlich  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 1. Dezember 2023 auf dem United 

Network News gesendet, dass für Abonnenten von U.N.N. zugänglich ist. Wenn diese 
Schlacht jemals vorbei ist, werde ich lange brauchen, um es zu glauben. In diesem 

Bericht erzählt Kim von einer weiteren Operation, die der tiefe Staat für uns auf Lager hatte. 
Aber was zu unserem Schaden gedacht war, wurde im Umkehrschluss zu etwas Gutem, da 
eine massive Säuberung von nicht wiederherstellbaren Menschen stattgefunden hat. 

1-12-2023 United Network News (unitednetwork.tv)

https://www.unitednetwork.tv/videos/01-dec-23-news
https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports
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Der tiefe Staat China hat ein «Glasbruchprotokoll» eingesetzt, das 
Veränderungen bezüglich des Planeten zur Folge hat 

Ein sehr ernstes Ereignis ereignete sich gegen Mitternacht Bergzeit. Offenbar wurde den Überresten 
des chinesischen Staates ein «Break-Glass-Protokoll» für den Notfall gegeben. Dies veranlasste Kim, 
den Mechanismus hinter diesem Programm zu untersuchen und herauszufinden, an welchen Orten 
sich die Gegenstände aus diesem Programm befanden. Das Programm war im Grunde die Lebenser-
haltung für einige dunkle Seelenwürfel, die man in Ermangelung eines besseren Begriffs auch als 
«Dämonen in einer Box» bezeichnen könnte. Früher gab es eine Verbindung zu diesem Programm 
bezüglich Phobos, dem Mond von Mars, und auch ein paar Dinge in der Sonne waren mit ihm verbunden. 
Irgendein Verrückter beschloss, dass es eine gute Idee sei, diese Dämonen in einer Kiste freizulassen, 
aber am Ende klappte es nicht so, wie er gehofft hatte. 

Millionen von «Dämonen in einer Kiste» auf dem ganzen Planeten verteilt 
Kim nahm den Mechanismus hinter diesem Programm mit, aber sie wusste nicht, dass er mit diesen 
dunklen Seelenwürfeln zusammenhing. Sie glaubte, es handele sich um ein Programm, das der chinesi-
sche Staat gegen seine eigenen Bürgerinnen und Bürger durchführt, aber das war nur ein Teil davon, 
denn es gab einen Totmannschalter (dead man switch), den sie zunächst nicht sah. 

Diese niederen astralen Seelenwesen sollten alle verbliebenen Deep State-Leute bewohnen, die sich 
auf das Programm bezogen, und es sollte ihnen genug Macht geben, um gegen die Legion der Engel 
zu kämpfen. Und das taten sie auch, zu Millionen. Sie sahen schwarz und rauchig aus und einige von 
ihnen schafften es, in die verbliebenen Menschen zu besetzen. Das Gute daran war, dass, sobald sie es 
geschafft hatten, hineinzukriechen und Kim sie beseitigte, die Person auch erlosch.  

Von einigen Namen haben wir nie davon gehört, aber jetzt fangen wir an,  
kleine Schare von «berühmten» Menschen zu sehen,  

die in einem schnellen Tempo sterben.  

Wir werden abwarten müssen, wie viele sie bekannt geben werden. Offensichtlich gibt es dafür einen 
Plan und Kim hat gesagt, dass sie es vorerst dabei belassen wird. 

Mit der Hilfe von KIMS wurde innerhalb von 7 Stunden ein riesiges Aufräumaktion 
durchgeführt. 

Auch dieses Ereignis erwies sich als eine sehr gute Sache für uns, denn sobald sie die ihnen  

zugewiesene Gruppe erreicht hatten, verliess diese Gruppe den Planeten.  

Auf seltsame Weise nutzten Kim und ihre Helfer etwas, das uns eigentlich schaden sollte, zu unserem 
Vorteil, und das so schnell. Innerhalb von nur 7 Stunden wurde ein grosser Teil der Menschen, die 
nicht mehr hier sein sollten, aus dem Weg geräumt. Mit Hilfe des Key Intelligence and Monitoring System 
konnte Kim eine Ortung für all diese «entfesselten Dämonen» in der Welt aussenden, was es sehr einfach 
machte, diese Leute zu finden, denn sie hatten genug Dunkelheit und diejenigen, die gerade be-
wohnt waren, hatten vorher ihr Einverständnis dazu gegeben, also war es wirklich super einfach. Sie 
gaben ihr Einverständnis, weil es ihnen im Erfolgsfall angeblich mehr Fähigkeiten geben würde, wie 
z.B. mehr Einsicht, Fernsicht und mehr schwarzmagische Fähigkeiten. Hätten Kim und ihr Team nicht 
aufgeräumt, hätten die Menschen etwas davon gesehen.  
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Aber so war es wirklich einfach, sie aufzuspüren und zu eliminieren, weil sie keine menschlichen Seelen 
mehr hatten, was ja die eigentliche Ursache für ihren Tod war. Das war also eine grosse Aufräumaktion! 

Kim findet mehr über die Faszination des Tiefen Staates für den Feuerring heraus   
Abgesehen von der grossen Entwicklung, die zu einer massiven Säuberung führte, stellte sich heraus, 
dass die Faszination des Tiefen Staates bezüglich der Teutonischen Platten und des Feuerrings grösser 
war, als Kim erwartet hatte. Offenbar gab es einige Reptilianer, die in einer Zeittasche (Zeit ohne Zeit) 
zwischen den teutonischen Platten festsassen. Der tiefe Staat erwartete also, dass sie zurückkommen 
würden, und deshalb hiess es in den alten Medien: «Wartet auf den grünen Himmel. Sie glaubt, dass 
die Teutonic Plates vielleicht durch Sonneneruptionen ausgelöst werden ‒ die ich später in diesem Beitrag 
erwähne ‒ oder durch diese anderen Typen, die aus China kommen, aber so oder so wird nichts aus-
gelöst. Auch wenn du gestern von Mitternacht MST bis 7 Uhr morgens eine harte Zeit erlebt hast. 

Die Reptilianer, die festsassen, wurden von Marduk eingerichtet,  
um das Unvermeidliche zu verhindern. Der Orden des Drachen  

ist ein Ableger der Dracos, wie auch der Orden der Schwarzen Sonne,  
der ein Ableger der Abraxas ist, beides niedere Astralwesen.  

Sie müssen gehofft haben, dass die Reptilianer ihnen helfen würden, die Macht zurückzuerlangen, 
aber eigentlich haben sie in dieser Zeit nichts getan und es war auch nicht lange genug, um ein Ziel 
zu erreichen. 

Überlebende des Massenexodus im Schockzustand 
Eine weitere gute Nachricht ist, dass der Rest der Menschen, die das Verschwinden von Millionen von 
Deep State-Leuten auf der ganzen Welt überlebt haben, diejenigen, die nicht Empfänger und Spieler 
in diesem Spiel waren, Dinge sagen wie: «Gegen wen kämpfen wir überhaupt?» Und sie waren scho-
ckiert, dass dieses Chaos in nur 7 Stunden aufgeräumt war. 

Wer sind einige dieser Überlebenden des Massenexodus? 

Es sind die Jesuiten, einige Leute vom Militär und ein paar Leute von der Regierung. 

Jesuiten-Orden jetzt in Frage gestellt 

Kim sprach über den Jesuiten-Orden als Beispiel. Sie hatten immer Vorgesetzte, die zur katholischen 
Kirche angehören, sie sind normale Menschen, aber sie waren vielen Menschenversuchen ausgesetzt, 
haben Programme durchlaufen, sie würde sagen, dass ihnen während dieser Programmierung gesagt 
wurde, dass schwarz weiss ist und weiss schwarz. Ihnen wurde eingetrichtert, dass sie für Gott kämpfen 
und Gottes Zorn ausliefern und eine Menge verschiedener Dinge tun sollen. 

Sie wird jetzt das auf die beste Art und Weise sagen, die sie kann. 

Es gibt Menschen auf dieser Welt, die schlechte Dinge tun. Soldaten ziehen aus und tun in Kriegszeiten 
schlimme Dinge und dann fällt es ihnen schwer, ihr Leben bezüglich dieser schlimmen Dinge, die sie 
getan haben, und dem, was sie gesehen haben, zu leben. Es ist nicht ihre Schuld, sie wurden dazu 
ausgebildet, diese Dinge zu tun.  
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Das gilt auch für die höheren Ränge, denn vielen Obersten, Leutnants und Generälen wird auch nicht 
die Wahrheit gesagt, sondern nur, dass sie gegen einen Feind kämpfen. Die Militärs müssen erkennen, 
dass derjenige, der sie dorthin beordert hat, die gleiche Partei ist, die den Feind geschaffen hat, und 
Kim würde sagen, dass der Jesuiten-Orden genauso geführt wird. 

Der Jesuiten-Orden ist eine sehr militante Organisation und es gibt einige Leute in diesem 
Orden, die genauso getrieben werden wie die Soldaten.  

Sie glauben, dass sie das Böse bekämpfen und die Menschen aufwecken, bis sie merken, dass sie es nicht 
tun. Man hat ihnen wiederholt gesagt, dass Kim ihr Feind ist. Aber sie wurden vor kurzem ziemlich 
wachgerüttelt. Ihre Führung hat viele Treffen abgehalten, um über die Ereignisse zu sprechen und 
darüber, was bereits geschehen ist und was noch kommen wird. Sie sagte, dass ihnen viele Informa-
tionen gegeben wurden, die sie nicht kannten, und dass sie ehrlich glaubten, dass sie das Richtige tun, 
dass diese Person der Held ist und dass sie diese Person unterstützen sollten, womit ich annehme, dass 
es sich um Trump handelt. 

Aber alle unsere Feinde sind erfunden, und wir hatten lange Zeit echte Feinde bezüglich der Menschen 
auf der ganzen Welt, wenn man sich ansieht, was sie ihnen angetan haben und weiterhin antun wollen, 
wie zum Beispiel Chemtrails. Sie verstehen nicht, was in ihnen vorgeht, zumindest bezüglich der Ebene, 
auf der ihnen Befehle gegeben werden. Ich persönlich habe Schwierigkeiten zu glauben, dass sie sich 
nicht bewusst sind oder nicht verstehen, was sie wirklich sind. Auf jeden Fall ist sie sich bewusst, dass 
die Zahl der Chemtrails zugenommen hat und dass daran jetzt gearbeitet wird. Aber diese Befehle 
kommen von der Space Force und sie sagte, dass man die Leute dort abholen muss, wo sie sind. Nur bin 
ich der Meinung, dass nach über 30 Jahren auf dem Weg des Erwachens, immer noch viel mehr Rück-
sicht nehmen als unschuldige Menschen, und ich mit dem Boss besprechen musste, weil ich müde und 
gereizt bin! 

Kim sagte, dass das Verschwinden von Millionen innerhalb von 7 Stunden eine tiefgreifende 
Wirkung hatte und dass diese Menschen, die einen anderen Rang haben, zu der Erkenntnis 
gekommen sind, dass sie nicht lügt und herausgefunden haben, was sie im Vergleich zu dem, 
was sie glaubten, tatsächlich tut und getan hat. Sie sagte, sie erwarte nicht, dass noch mehr 
Leute in China aufsteigen, aber China ist eben ein anderes Land. 

Was den Menschen in China angetan wurde, ist schlimmer, als du es dir vorstellen kannst 
Sie glauben, dass du, wenn du in einem anderen Land als China lebst, der Gedankenkontrolle und der 
Programmierung von Project Mockingbird unterworfen wurdest und dir bewusst gemacht wurde, 
dass es Krankheiten gibt, die uns allen schaden. Dir wurde bewusst gemacht, dass sie unseren Alte-
rungsprozess beschleunigen, damit wir in einem bestimmten Alter sterben, und sagen, dass wir damit 
einverstanden sind, weil wir zu viele Doritos gegessen haben, deren Inhalt wir nicht einmal ausspre-
chen können. 

Sie haben allen Bürgern auf diesem Planeten Schreckliches angetan, aber was sie den Men-
schen in China angetan haben, ist mehr als verachtenswert. Sie kann uns sagen, dass es über 
alle anderen Nationen hinausgeht und dass China beabsichtigt, dies auf den Rest der Welt zu 
übertragen. Wir wären dann Zombies, die wie Roboter ohne Gefühle herumlaufen, und die 
vielen Experimente in China, haben den Menschen dort, definitiv grossen Schaden zugefügt. 
Sie hofft, dass sie einen Weg finden, das Problem in den Griff zu bekommen, denn es ist viel 
schlimmer, als du dir vorstellen kannst, und dabei will sie es belassen. 
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Chinas Krankheit «X» ist Teil des Programms 
Die nächste neue «Krankheit X», wie sie genannt wird, ist Teil dieses Programms. Es gab einige Orte, 
von denen sie diese Krankheit hätten beziehen können, und sie schickten Operateure dorthin, um sie 
zu beschaffen. Sie sollten sie in Kanister füllen, um die Welt mit dieser neuen Krankheit X zu infizieren, 
die angeblich eine stärkere Version der Lungenentzündung ist. Sie haben also ihre eigene Version von 
«Typhus Maria», die sie verschicken wollen. Für diejenigen, die diesen Begriff nicht kennen, bedeutet 
er, dass eine Person Träger von «Krankheit x» ist, aber selbst nicht erkrankt ist. 

Verbreitung des Angst-Pornos 
Sie verbreiten jetzt Angst über die ersten Fälle, die in Grossbritannien und Massachusetts entdeckt 
wurden. Kim sagte, dass sie uns nicht beschreiben kann, was sie in den letzten 48 Stunden in China 
gesehen hat, denn es ist wirklich unfassbar, dass irgendein Mensch bezüglich dieser Dinge mitmacht. 
Es hätte sehr, sehr schlimm sein können. Für den Durchschnittsbürger in China sind diese Programme 
schlimm, aber für diejenigen, die in den Militärprogrammen und den Programmen der Agenturen 
dort drüben sind, und für diejenigen, die den Status eines Operateurs erreicht haben und Teil der Tai 
Yong Medical Military sind, kann man das nicht ändern. Sie prügeln das Menschliche auf alle mögli-
chen Arten aus ihnen heraus und im Grunde sind sie keine Menschen mehr.  

Weltweite Militärkonzerne – ACIO Official (acio-official.org) 

Weltraumstreitkräfte und  MITRE Corp 

Erzählung über Sonneneruptionen 

Die Space Force ist in Zusammenarbeit mit der MITRE Corp für die kursierenden Geschichten über 
Sonneneruptionen verantwortlich. MITRE, das früher als Fassade für die JASON Society diente und 
heute eine eigenständige Organisation mit vielen klugen Köpfen ist, wird leider gerade von den falschen 
Leuten benutzt. Es kursieren gefälschte Bilder über Sonneneruptionen, die angeblich in anderen Ländern 
auftreten. Es gab mal ein Programm dafür. Vielleicht waren Überbleibsel davon zu sehen und es gab 
ihnen die Hoffnung, dass sie Sonneneruptionen erzeugen könnten, aber Kim ist sich nicht sicher, wofür 
oder warum. Es hatte mit etwas zu tun, das sich im Mond befand, und es gab eine dunkle Überlagerung 
über der Korona der Sonne und einem alten Elementarprogramm. Elemente kontrollieren Plasma, 
auch bekannt als Feuer, Wasser oder Bewusstseinskontrollsysteme, diese Art von Dingen. Sie versuchten, 
Mechanismen anzuzapfen, von denen sie nichts wussten. Aber sie haben gemerkt, dass das Programm 
nicht funktioniert hat. Glaubt also nicht an das, was sie uns sagen, dass wir alle sterben werden. Kim 
rechnet nicht damit, dass das viel bringen wird. Es ist möglich, dass wir einige Wirkungen sehen, aber 
es geht hauptsächlich um Angst! 
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Der Angst-Porno der Q-Uhr wird jetzt von der Space Force übernommen 

Apropos Angst: Die Q-Uhr, die abwärts gezählt hat, wurde mehrmals zurückgesetzt. Sie reden immer 
wieder vom Himmel und von Dingen, nach denen man Ausschau halten muss, und dass Hilary sterben 
wird und die Geschichte dahinter, jetzt von der Space Force übernommen wurde. Und selbst nach 
den Ereignissen der letzten Tage weigern sie sich, bezüglich der von den Fake-Trump-Leuten vorge-
schlagenen Kontrolle aufzugeben. 

Erinnerst du dich daran, dass die Space Force vor einiger Zeit versucht hat, das Weisse Haus zu kontrollie-
ren? Während der Trump-Regierung war das Budget der Space Force obszön viel grösser als das des 
US-Militärs und sie war eine eigenständige Einheit. Als die SSP, also Monarch, Krueger und all die ande-
ren Operateure, ihre Finanzierung durch die Black Ops verloren, gründeten sie die Space Force, um 
Geld aus dem US-Budget abzuschöpfen und die Space Force und die unsichtbare Space Force zu finan-
zieren. All diese versteckten Programme hinter DARPA sind auch eine Fassade für die SSP. 

Trump-Operateure   

Kim sagte, dass es eine Menge vermisster Trump Operateure gibt und ich bin mir sicher, dass niemand, 
der das hier liest, Schreie ausstösst. Es hat eine Weile gedauert, bis die Informationen zu denen durch-
gedrungen sind, die noch übrig sind, aber in den letzten 24 Stunden fingen sie an zu hinterfragen, 
was sie da tun. Einige von ihnen sind Jesuiten in den alternativen Medien, die von Gott predigen und 
davon, dass Gott uns retten wird. Warum sie glauben, dass es eine gute Sache ist, die gesamte West-
küste der USA in die Luft zu jagen, kann kein vernünftiger Mensch nachvollziehen. 

Kim hatte ein interessantes Gespräch mit einem Mitglied des Jesuiten-Ordens, nachdem er sich ver-
gewissert hatte, dass alles, was sie sagte, der Wahrheit entsprach. Aber er kam trotzdem zurück und 
sagte, dass die Menschen böse sind, das Schlimmste der Spezies, dass die Menschen eine sehr böse 
Spezies sind und dass wir ohne sie (die Jesuiten) schon längst die gesamte menschliche Spezies getötet 
hätten, weil wir von Natur aus so barbarisch und böse sind. 

Ach wirklich? Es hat also nichts damit zu tun, dass sie die Menschen mit all ihren Programmen, die ge-
schaffen wurden, um uns auf Linie zu halten, mit den verschiedenen Bewusstseinen und Implantaten, 
die wir hatten, und mit der Erschaffung von Krankheiten in Umstände getrieben haben, die ausserhalb 
unserer Kontrolle liegen. Dass wir mit Gift gefüttert werden, hat nichts damit zu tun? Sowie auf uns zu 
schiessen, weil Kriege Geld einbringen und Todeszahlungen an Ordensmeister und Hexenzirkel leisten? 
Und die Erstellung von Geburtsurkunden und Pfandrechten auf deine Person ist auch unwichtig? 
Meiner Meinung nach klingt er immer noch wie ein nicht wiederherstellbarer Mensch und die Quelle 
sollte ihn aussortieren. 

Sind wir ein kriegerischer Planet gewesen? 

Ja. Wir standen 16'000 Jahre lang unter globalem Kriegsrecht. Der Planet wurde für den 

Krieg, das Looshing und die planetare Kontrolle geschaffen, was die Position Marduk  

überhaupt erst erschafft werden konnte; das ist der Titel, nicht das Wesen.  

Wenn Kim von Marduk spricht, bezieht sie sich auf denjenigen, der diese Position zu der Zeit innehatte. 
Aber wir haben überlebt, und die Sanftmütigen werden die Erde erben! Das werden wir und das haben 
wir.  
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Und wie Kim sagte, gibt es trotz all dieser Dinge, die auf uns geworfen wurden, 
immer noch Menschen, die in Lebensmittelbanken arbeiten, Obdachlosen  
helfen und Projekte und Hoffnungen haben, das Wasser zu säubern und 

Menschen zu helfen.  

Es gibt immer noch Menschen, die Hoffnung haben und das jeden Tag tun.  

Im Grunde genommen sind wir keine kriegerische Rasse, wir müssen nur all 
diese Programme abschaffen, damit die Menschen sich entfalten und so sein 
können, wie sie sind. Egal, was sie uns antun, sie können den menschlichen 

Geist nicht aus uns herausprügeln.  

Der menschliche Geist wird sich immer durchsetzen. 

Sie haben so viele Dinge verdreht, um uns glauben zu machen, dass schwarz 
weiss und weiss schwarz ist, dass das Gute schlecht und das Schlechte gut 

genannt wird.  

Zum Beispiel wurden die Gelehrten von Nadschaf von den schiitischen und sunnitischen Religions-
gemeinschaften stark diskreditiert und behaupten, der falsche Khomeini sei Allahs rechte Hand, bis 
die Mahati kommt. Aber die Gelehrten von Nadschaf haben tatsächlich das alte Wissen. Und dann gibt 
es noch die Rothschilds, die sagen, dass Jeschua aus ihrer Blutlinie kommen wird. Einige, wie die 
Space Force und Trumps Operateure, weigern sich immer noch. Arroganz ist immer eine Schwäche 
und sie wollen keine Fakten akzeptieren, sie wollen sie nicht hören. 

Zusammenfassung 

Aber was den Rest dieser Leute angeht ‒ die Befehlsempfänger ganz unten in der Nahrungskette und 
die verbleibenden Mitglieder des Militärs ‒ werden wir vielleicht sehen, dass diese Leute sich ent-
scheiden, etwas anderes aus ihrem Leben zu machen. 

Die meisten von ihnen sind Teil von etwas und haben einen gewissen Schutz, Zugang und Informa-
tionen erhalten, um Dinge zu tun, die von ihnen verlangt werden. Und sie tun es, weil sie glauben, 
dass sie das Richtige tun.  

Aber diese Menschen haben eine weltweite Auslöschung in 7 Stunden oder weniger erlebt. Sie wissen, 
dass sie keine Ausrüstung haben, mit der sie das tatsächlich schaffen könnten. Sie fangen an zu glauben, 
dass dies nur möglich ist, wenn sie einen Kampf mit Gott selbst führen und das ist zu 100 % richtig. Es 
spricht viel dafür, die Quelle auf seiner Seite zu haben, sie verändert alles. Und die Legionen und die 
Koalition sind überall. Kim kann uns im Moment nur sagen, dass sie sehr überzeugend sind und einen 
guten Job machen. Abgesehen von der Space Force und MITRE befinden sich die, die verlassen wurden, 
in einem Schockzustand und waren nicht in der Lage, sich zu bewegen. Wir werden also sehen, wie es 
weitergeht. 
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Aber ich gebe dir eine Vorwarnung, denn ich habe mir gerade Kims Sendung vom 4. Dezember angehört 
und da ging es noch um viel mehr bei dieser Operation, Dämonen auf dem ganzen Planeten zu entfesseln. 
Oh jeh!   

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


